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匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別委員会会議録 

 

日  時  令和２年７月３１日（金曜日）午後４時２５分開議 

 

場  所  第２委員会室 

 

会議に付した事件 

（１）委員長の辞任願について 

（２）委員長選挙 

（３）副委員長選挙 

 

出席委員等（７名） 

    委員長  林   明 敏 君   副委員長  田 村 明 美 君 

    委 員  宮 内 康 幸 君     〃   平 山 政 利 君 

     〃   行 木 光 一 君     〃   浅 野 勝 義 君 

     〃   佐 藤   悟 君 

欠席委員（０名） 

 

事務局職員出席者 

事 務 局 長 増 田 善 一 主 幹 山 﨑 利 男 

主 査 川 島 誠 二   
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開議の宣告（午後 ４時２５分） 

○浅野勝義委員長 皆さん、お疲れさまです。 

本日、ただいまの出席委員数は７名であります。よって、定足数に達しておりますので、

会議は成立いたしました。 

ただいまから匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別委員会を開きます。 

各位の御協力をよろしくお願いします。 

そのまま暫時休憩します。 

午後 ４時２６分  休  憩 

  ──────────────────────────────────────────   

午後 ４時２６分  再  開 

○林 明敏副委員長 じゃあ、再開します。休憩前に引き続きまして会議を開きます。 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

委員長の辞任願について 

○林 明敏副委員長 委員長、浅野勝義君より委員長職の辞任願が提出されておりますので、

匝瑳市議会委員会条例第11条第１項の規定により、副委員長が委員長の職務を行います。 

各位の御協力をよろしくお願いします。 

本日の議題につきましては、委員長の辞任願についてであります。 

これより議事に入ります。委員長の辞任願について、を議題とします。 

匝瑳市議会委員会条例第17条の規定により、浅野勝義君の退場を求めます。 

〔浅野勝義君退場〕 

○林 明敏副委員長 委員長、浅野勝義君より委員長職の辞任願が提出されております。 

増田事務局長をして辞任願を朗読させます。 

増田事務局長。 

○増田善一議会事務局長 それでは、朗読いたします。 

令和２年７月10日、匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別副委員長、林明

敏様。匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別委員長、浅野勝義。 

辞任願。このたび、一身上の都合により匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査

特別委員長を辞任したいので、許可されるよう願い出ます。 

以上でございます。 

○林 明敏副委員長 ただいま朗読したとおりであります。 
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お諮りいたします。 

浅野勝義君の委員長辞任を許可することに、御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏副委員長 御異議なしと認めます。 

よって、浅野勝義君の委員長辞任を許可することに決しました。 

浅野勝義君の入場を許します。 

〔浅野勝義君入場〕 

○林 明敏副委員長 ただいま委員長が欠員となりました。 

お諮りいたします。この際、委員長の選出を行いたいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏副委員長 御異議なしと認めます。よって、この際、委員長の選出を行います。 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

委員長選挙 

○林 明敏副委員長 これより委員長の選出を議題とします。 

匝瑳市議会委員会条例第８条第２項の規定により、委員長は、委員会において互選するこ

ととされています。 

お諮りします。選挙の方法につきましては、匝瑳市議会会議規則第126条第５項の規定に

より指名推選にしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏副委員長 御異議なしと認めます。よって、選挙の方法については、指名推選で

行うことと決しました。 

お諮りいたします。ただいまの指名推選については、本職において指名することにいた

したいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏副委員長 御異議なしと認めます。よって、本職において指名することと決しま

した。 

暫時休憩します。 

午後 ４時３０分  休  憩 
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  ──────────────────────────────────────────   

午後 ４時３０分  再  開 

○林 明敏副委員長 休憩前に引き続き、会議を開きます。 

それでは、指名いたします。委員長に私、林明敏を指名いたします。 

お諮りいたします。ただいま、指名いたしました私、林明敏を当選人と定めることに、

御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏副委員長 御異議なしと認めます。よって、ただいま指名をいたしました私、林

明敏が、匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別委員長に当選しました。 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

当選受諾の挨拶 

○林 明敏新委員長 それでは当選受諾の挨拶をさせていただきます。 

私は謹んでお受けいたします。よろしくお願いいたします。 

以上、委員長当選受諾の挨拶とします。 

皆様方の御協力に感謝申し上げまして、引き続き私が委員長の職を行います。よろしく

お願いいたします。 

次に、ただいま副委員長が欠けております。お諮りいたします。この際、副委員長の選

出を行いたいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏委員長 御異議なしと認めます。よって、この際、副委員長の選出を行います。 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

副委員長選挙 

○林 明敏委員長 これより副委員長の選出を議題とします。 

副委員長の選出に当たっては、委員長の選出と同じく匝瑳市議会委員会条例第８条第２

項の規定によります。 

お諮りいたします。選挙の方法につきましては、匝瑳市議会会議規則第126条第５項の規

定により指名推選にしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏委員長 御異議なしと認めます。よって、選挙の方法については、指名推選で行
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うことに決しました。 

お諮りいたします。ただいまの指名推選については、本職において指名することにいた

したいと思います。これに御異議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏委員長 御異議なしと認めます。よって、本職において指名することに決しまし

た。 

暫時休憩します。 

午後 ４時３３分  休  憩 

  ──────────────────────────────────────────   

午後 ４時３５分  再  開 

○林 明敏委員長 休憩前に引き続き、会議を開きます。前回の議事を継続します。 

それでは、私のほうから指名させていただいてよろしいでしょうか。 

（「はい、いいよ」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏委員長 いいですか。それでは指名いたします。副委員長に田村明美君を指名い

たします。 

お諮りいたします。ただいま指名いたしました田村明美君を当選人と定めることに御異

議ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○林 明敏委員長 御異議なしと認めます。よって、ただいま指名をいたしました田村明美

君が匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別副委員長に当選されました。 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

告知 

○林 明敏委員長 ただいま副委員長に当選されました田村明美君がおられますので、本席

から会議規則第32条第２項の規定による告知をいたします。 

田村明美君が匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査特別副委員長に当選されま

した。 

告知を終わります。 

ここで、副委員長に当選されました田村明美君から当選受諾の御挨拶をお願いいたしま

す。 

田村明美君。 
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  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

当選受諾の挨拶 

○田村明美新副委員長 謹んでお受けいたします。委員長を補佐して務めてまいります。よ

ろしくお願いします。 

○林 明敏委員長 副委員長当選受諾の挨拶が終わりました。 

ほかに議事次第の中にはその他はございませんが、委員長の考えでその他を入れたいと

思いますが、何か皆さん、御意見がありましたら。 

佐藤委員。 

○佐藤 悟委員 あのね、もう今日で12回目。あと何回やったか。俺たち議員の任期までや

るものなのか。これとこれをやったら終結したいと、委員長、副委員長で一応そういう案

があったら。なけりゃしようない。案があったらお示し、今でねえよ。後日でいいから、

それがあったら。その代わり、これとこれをやったら一応終結宣言しましょうという目標

を、俺は立てていただきたい。内容が全然分かんねえでは、任期終わっちゃあわというこ

とになんのか、それともあと２回ぐれえ疑問形を調べてもらったら終結するものなのか。

そこら正直委員のおんらあには内容があんまり分かんねえもんで、今度は２代目の委員長、

副委員長がそれをぜひ提出いただければ、ぜひそれを表明してもらいたいと。かように思

います。 

○林 明敏委員長 佐藤委員の御意見をお聞きしました。 

一応回答はちょっと佐藤委員の要望にかなうようなお答えができないかも分かんないです。

一応、委員長、副委員長で協議はしてみますので、一応。 

今日はそのように、よろしくお願いします。 

ほかに。行木委員。 

○行木光一委員 今12回。13回をですね、準備していただきましてですね、委員長、副委員

長を中心にね。この開催に当たって、署名簿をですね、手伝ってくれた方の名前が出てま

すので、やはりその方のお話をですね、この場でお聞きしたいと思っておりますので、ぜ

ひそちらをよろしくお願いしたいと。 

○林 明敏委員長 ほかに御意見ございますでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  ───────────────────── ◇ ─────────────────────   

○林 明敏委員長 ないようですので、以上で匝瑳市議会の議会運営等の正常化のための調査
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特別委員会を終了いたします。今日は御苦労さまでした。 

午後 ４時４０分  散  会 
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              署 名 

 

 

 

             令和２年７月３１日 

 

            委 員 長      林       明   敏 

 

            前委員長      浅   野   勝   義 

 

 


